



# Novatour

Entrevistamos a los socios de la **EMPRESA DE AUTOCARES NOVATOUR**, con sede en Yeste: **ÁNGEL NOVA MARTÍNEZ, FRANCISCO NOVA MARTÍNEZ Y ENRIQUE NOVA NOVA**, que tomaron el testigo de las empresas de nuestros paisanos, hermanos Santolaya y de autobuses Perea de Hellín que tantos recuerdos nos traen a los lectores de más edad, por esos puentes de la “S” y de “Los Pucheros”, etc. Era un acontecimiento ir a esperar en la Feria al “coche de Las Juntas” y en la Plaza del Convento “El Correo” o “El Especial”, con el chofer Pedro y los cobradores, entre otros, Ceferino, Pedro El Moto, Manolo el de la Flori... ver ese techo de los autobuses llenos de bultos, como maletas de madera, sacas de correos con la carta del novio en la mili o las noticias de los emigrantes temporales o definitivos, cajas de cartón mal que bien atadas, sacos con los rollos de películas del cine que esperábamos ansiosamente ver los fines de semana si era tolerada, comerciantes y particulares a la espera de los envíos de sus encargos; medicamentos para la farmacia, etc. y que todo había que subirlo por la escalera trasera.

Por **José Tomás Tauste y Jesús Nieto Llopis**

## ¿NOS PODÉIS CONTAR LA HISTORIA DE NOVATOUR, LA ACTIVIDAD Y FUNCIONAMIENTO DE LA EMPRESA?

**ANGEL:** Novatour, es una empresa dedicada al transporte de viajeros por carretera y nace de la unión de dos empresas existentes, la de Santolaya, línea regular de Yeste a Las Juntas, que adquirimos en la década de los años 60, y la de Autocares Perea, línea regular de Yeste a Hellín, que compramos en el año 1972. Ambas líneas fueron adquiridas por cuatro socios: Segismundo Jiménez Lozano, José León Nova López, Nicolas Rodríguez Rodríguez y Jesús Martínez Mañas. En el año 1978, entró de socio Ángel Nova Martínez, pasando de 4 a 5. A la muerte de José León Nova López y diferentes ventas de algunos socios,

desde el año 1993 quedamos los 4 socios que actualmente estamos, Ángel Nova Martínez, Francisco Nova Martínez, Constantina Nova Martínez y Enrique Nova Nova. Las líneas hasta dicho año 1993, siguieron circulando con los respectivos nombres que tenían, y fue en dicho año cuando decidimos cambiar el nombre y le pusimos a ambas líneas Novatour, “Nova” por identificarse más con la familia ya que todos los socios llevan el apellido Nova, y “tour”, por ser una denominación de viajes turísticos o de excursión. A partir de esa fecha hicimos el esfuerzo de renovar toda la flota de autobuses, ya que era antigua y apostamos por hacer viajes turísticos nacionales e internacionales. Después se hizo una nave en Hellín, con oficinas, sala de reuniones, taquillas, servicios y duchas para los conductores, etc., ya que de allí parten más autobuses a diferentes lugares.